

SNA ニュース 315 号

(令和4年4月25日発行)

行 政 関 係

教員による性暴力防止法が施行 被害当事者「まずは予防の充実を」

4/1(金) 毎日新聞

事 件 事 故 関 係

10代少女に睡眠薬入り飲料水を飲ませわいせつ行為…JA 職員の 38 歳男を逮捕

北海道 4/3(日) 北海道放送

少女と性交か 男と紹介した知人女を逮捕 4/3(日) 九州朝日放送

女子中学生に“わいせつ未遂” 元教師の男を逮捕 4/5(火) 九州朝日放送

女子高生に「わいせつ画像の定期契約」求めた男逮捕 同じ趣味で知り合った 2 人

生徒のスマホ見た父母驚き 4/6(水) 埼玉新聞

3回目の逮捕…小学校教師が教え子に性的暴行後の「卑劣な言動」4/6(水) FRIDAY

1回5千～1万円、自衛官の男が高3男子にわいせつ行為し撮影…「欲望抑えられなかった」 4/6(水) 読売新聞

女子高生に「定期契約しませんか」「毎月3000円とか」、男がわいせつ画像要求

4/6(水) 読売新聞

10代の少女にわいせつ行為か 介護職員の男を逮捕 静岡県警

4/7(木) 静岡朝日テレビ

アダルトサイト FC2 で無修正動画配信 1億7000万円以上売り上げたか

4/11(月) TBS NEWS

10代少女にわいせつ行為疑い 和歌山の高専准教授逮捕 大阪府警

4/13(水) 毎日新聞

教え子の女子高生と性行為「正しい判断できず」 京都の教諭を懲戒免職

4/19(火) 京都新聞

未成年だと思わなかった」女子高生とわいせつし、その様子を撮影か 男逮捕

4/19(火) 日テレ NEWS

公園で遊んでいた少女2人にわいせつ行為か 47歳の男を逮捕 少女からの通報で発覚 静岡県警 4/19(火) 静岡朝日テレビ

車内で女子高生にわいせつ 千葉県立高の教諭を懲戒免職 4/20(水) 産経新聞

女子高生にわいせつ行為、駐車場で…22歳男を逮捕 夕方に帰宅中だった女子高生、相談された母親が通報 4/20(水) 埼玉新聞

13歳少女に「ナンバー1ホスト」 みだらな行為をした疑いで25歳男逮捕

4/22(金) テレビ朝日

10代女性にわいせつ行為 55歳の無職の男を強制わいせつ容疑で逮捕 島根県松江市

4/22(金) 山陰放送

7歳女兒に強制わいせつ容疑 48歳の理学療法士逮捕 4/23(土) 神戸新聞

インターネット関係

自ら出演…無修正わいせつ動画をネット公開か 制作会社社長ら2人逮捕

4/11(月) All Nippon NewsNetwork(ANN)

インターネット上のサイトで女子高生と知り合ったか 逮捕の中学教師ら2人 静岡県警

4/14(木) 静岡朝日テレビ

話題

《成人年齢が18歳に引き下げ》 “リアル高校生解禁” に抱く業界の本音 「高校生なんてリスクすぎて…」 「本当に危険なのはメーカーではなく…」

4/14(木) 文春オンライン

ホテルで女子中高生3人にわいせつ…逮捕の男すでに20人以上と 女性側が先にSNS投稿している実態も

4/15(金) 埼玉新聞

子どもの「行き渋り」にはどうすれば? 「頭痛や吐き気は心身のSOS、まずは小児科へ」と専門家 4/25(月) (AERA)

有害図書指定

東京都 令和4年2月18日告示

株式会社コアマガジン	drap COMICS DX No.179 双
------------	-------------------------

東京都 令和4年3月16日告示

株式会社新書館	DEAR+ COMICS 青葉くんのシークレット・バージョン
---------	--------------------------------

愛知県 令和4年4月13日告示

株式会社鉄人社	裏モノ JAPAN 5月号
---------	---------------

協会からのお知らせ

事務局の活用

セルメディアネットワーク協会事務局では警視庁OBが会員の対応にあたっております。業務上の相談や要望等お気軽にご相談ください。また、皆様からのご意見を多数お待ちしております。

理事会の開催

理事会 5月19日 午後4時00分～ 事務局

協会ホームページ

協会ホームページでは、会員店舗・有害図書指定等の情報を掲載しております。どうぞ活用して下さい。

会員募集

協会では、青少年健全育成のための活動を行っております。ご協力いただける会員を募集中です。協会事務局までお問合せ下さい。

TEL 03-5327-4224 FAX 03-5327-4225 [メールアドレス sna@sna-j.com](mailto:sna@sna-j.com)

ひと言

【争いは引き算、思いやりは足し算】相手の立場を尊重し、思いやる心が人間を成長させてくれるのではないのでしょうか。ロシア×ウクライナの戦争が続いていますが、多くの尊い命が失われ、経済的なダメージもあります。ウクライナの一般市民が犠牲になったことは余りにも悲惨なことであり、人道的にも許されない事だと思います。世界中の人々が手を携えて、思いやりと感謝の気持ちを持って接すれば多くの人達が幸せになれるのですが、お互い助け合って幸福な生活を送りたいですね。
